

SÍNTESIS DE NOTICIAS

LUNES 12 DE JULIO DE 2010

MINISTRO

SECTORES PÚBLICO Y PRIVADO TRABAJAN PARA FORTALECER Y DESARROLLAR CADENA PRODUCTIVA TEXTIL CAMÉLIDOS

El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, anunció que los sectores público y privado están desarrollando mecanismos y acuerdos para fortalecer y desarrollar la Cadena Productiva Textil Camélidos en el país. Durante la reunión de Coordinación de la Cadena Productiva Textil Camélidos en el marco de la Comisión Nacional de la Alpaca (Conalpaca), indicó que para lograr estos objetivos se ha convocado a los diferentes actores de la cadena productiva del sector estatal y privado. "Se han identificando algunas limitaciones en la cadena productiva y se han propuesto mecanismos y herramientas de solución en un plazo previsto. Además, se buscarán alternativas para mejorar el nivel de competitividad en los diferentes eslabones de la cadena", sostuvo. (Andina, Web Diario Los Andes-Puno, Web Con Nuestro Perú)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=hfEQik/ZDSA=>

<http://www.losandes.com.pe/Nacional/20100711/38305.html>

http://connuestroperu.com/index.php?option=com_content&task=view&id=11817&Itemid=33

HACIA EL DESPEGUE DEL PISCO

ICA | Guadalupe. Con la inauguración de las nuevas instalaciones del Centro de Innovación Tecnológica Vitivinícola (CITE Vid) el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, instó a la población y sus autoridades iqueñas a continuar impulsando la producción del pisco y seguir innovando en el desarrollo de las micro, pequeñas y grandes empresas dedicadas a este rubro. Con este proyecto se busca continuar con el crecimiento de la cadena productiva del pisco y el desarrollo empresarial. Durante su intervención, el titular del sector destacó que en la bodega - escuela del CITE Vid se han incubado más de 85 pequeñas empresas, muchas de las cuales han obtenido reconocimiento en el mercado local, nacional e internacional. Las obras inauguradas consisten en nuevos ambientes administrativos, como almacén y hospedaje para los jóvenes que realizan sus prácticas pre profesionales. La inversión asciende a S/.271,998.00, financiados con recursos propios del Ministerio de la Producción. (Correo de Ica, Web Mundo Mype, Web Con Nuestro Perú, Web Andina)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=27&txtSecci_id=73&txtSecci_parent=0&txtNota_id=390501

<http://mundomype.com/boletin/386-boletin-nd-181.html>

http://connuestroperu.com/index.php?option=com_content&task=view&id=11813&Itemid=1

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=h6otImH/3cQ=>

MISIÓN EUROPEA EVALUARÁ SANIDAD PESQUERA DE DESEMBARCADEROS ARTESANALES

Para octubre próximo se espera la llegada de una delegación de los especialistas de la Unión Europea (UE) con el fin de evaluar el estado actual de los desembarcaderos artesanales del país. Según el Ministerio de la Producción (Produce), los expertos se ocuparán de investigar la seguridad y la sanidad pesquera peruana. El titular del Produce, José Gonzáles, comentó que la visita forma parte de los compromisos asumidos por Perú en el marco del Tratado de Libre Comercio (TLC) con la UE. Las negociaciones del acuerdo cerraron en mayo pasado y se espera que la firma se concrete durante el primer trimestre de 2011. El ministro aseguró "Para efectos de las exportaciones se requiere el cumplimiento de estándares internacionales de seguridad y salubridad pesquera", respecto a las embarcaciones, al desarrollo de la pesca y a la descarga de lo capturado. (Web Fis.com)

<http://fis.com/fis/worldnews/worldnews.asp?monthyear=&day=12&id=37229&l=s&special=&ndb=1%20target=>

PESQUERÍA

TASA Y CORPORACIÓN PESQUERA INCA LIDERARON EXPORTACIONES PESQUERAS ENTRE ENERO Y MAYO

La empresa Tecnológica de Alimentos (TASA) lideró en los cinco primeros meses del 2010 las exportaciones pesqueras con 181.13 millones de dólares, 26.85 por ciento más de lo que exportó en el mismo período del 2009, informó la Sociedad de Comercio Exterior del Perú (ComexPerú). En segundo lugar se ubicó Corporación Pesquera Inca, que exportó por 80.77 millones de dólares, 42.23 por ciento más respecto a las ventas realizadas en el mismo lapso del 2009. Pesquera Diamante, en tercer lugar, exportó por 71.36 millones de dólares, reflejando un aumento de 4.82 por ciento. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=H39phneD95k=>

MYPE E INDUSTRIA

PERÚ ALISTA CAMPAÑA DE PROMOCIÓN INTENSA EN ASIA PARA QUE EL PISCO CONQUISTE ESE CONTINENTE

Perú alista una campaña de promoción intensa en el Asia para que el pisco, su Bebida de Bandera, conquiste dicho mercado, afirmó el director de la Oficina Comercial peruana en Taipei (Taiwán), Gycs Gordon. "El pisco tiene un enorme potencial en el mercado asiático pero todavía tenemos que realizar un trabajo duro. Las oficinas comerciales en la región están avanzando y debemos diseñar una campaña intensa que de seguro vamos a cumplir", declaró. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=8MjaE77CslU=>

INSTALAN EQUIPO DE TECNOLOGÍA DE PUNTA EN CENTRO TEXTIL DEL SENATI

El Centro Tecnológico Textil y Confecciones del Servicio Nacional de Adiestramiento en Trabajo Industrial (Senati) cuenta con equipos de última generación que lo ubican a la vanguardia del país, gracias al apoyo del Programa de Ciencia y Tecnología (FINCyT). Esta adquisición fue posible gracias a un financiamiento de 279 mil 129 nuevos soles para el proyecto "Equipamiento del Centro Tecnológico Textil para el Impulso al área de Desarrollo, Investigación y Entrenamiento en Procesos de Estampado Textil" del Senati. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=ouwrbS1oKzw=>

SUNAT DESCUBRE ESCOPETA DE RETROCARGA OCULTA EN CARGAMENTO DE CALZADO

Personal de la Sunat intervino, hoy, en la garita de control de Ancón, un camión que transportaba, sin contar con las autorizaciones establecidas por ley, una escopeta de retrocarga oculta en un cargamento de calzado. Los controles se efectuaron como parte de las acciones de verificación permanente que se realizan a los vehículos que se dirigen a la capital, en esta ocasión a aquellos provenientes del norte del país. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=yCn97Dvrndg=>

ACTUALIDAD

JEFE DE ESTADO INAUGURA EN TRUJILLO CENTRO CULTURAL VÍCTOR RAÚL HAYA DE LA TORRE

El presidente de la República, Alan García Pérez, inaugura el Centro Cultural Víctor Raúl Haya de la Torre en el centro de esta ciudad, a través del cual se promoverán la cultura y las artes de esta región y el norte del Perú. En el mismo propósito de elevar el nivel educativo y de incrementar el número de profesionales en el norte del país, el jefe de Estado también promulgará la Ley que declara de necesidad pública e interés nacional la creación de la Universidad Nacional Ciro Alegría en Huamachuco. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=xSe6QoTDawg=>

KHOURY RESALTA APROBACIÓN DE LEY QUE INCORPORA ÓRGANOS DE CONTROL INSTITUCIONAL A LA CONTRALORÍA

El contralor de la República, Fuad Khoury, expresó su satisfacción por la promulgación de la ley que dispone la incorporación de las plazas y el presupuesto de los órganos de control institucional a la Contraloría General de la República. En Palacio de Gobierno, explicó que esta iniciativa "marcará un hito para el sistema nacional de control" porque permitirá fiscalizar el Presupuesto General de la República en casi un 90 por ciento. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=bEf7cHWw7Yo=>